

8436SFTG CORE HIGHBACK CHAIR

DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD

W	69cm	27.2"	H	100cm	39.4"	Wgt	10kg	22.1lbs
D	95cm	37.4"	S	41cm	16.1"			

Beskrivelse/Description/Beschreibung

Vores Core highback lounge stol er designet til at gøre dit liv så komfortabelt som muligt, uanset om du ønsker at slappe af i en kort stund eller vil nyde en lang og afslappende aften. Ligesom de andre produkter i Core serien er det lykkedes os at kombinere vores komfortable materiale Cane-line Softtouch® med QuickDryFoam®. Det bløde og komfortable nye materiale er designet til at kunne tåle årstidernes rasen og derfor kræver stolen et minimum af vedligeholdelse. Core serien er designet af den danske designerduo Foersom & Hiort-Lorenzen MDD.

Our Core highback lounge chair is designed to make your life as comfortable as possible no matter whether you wish to enjoy a few moments rest or enjoy a long and relaxing evening. Like the other products in the Core series, we have here managed to combine our comfortable Cane-line SoftTouch® fabric with QuickDryFoam®. By quilting the fabric to the frame we have created a look normally seen in indoor furniture – and most importantly you can just leave it outdoor with a minimum of maintenance.

Unser Core Highbacksessel wurde entwickelt, um Ihnen das Leben so angenehm wie möglich zu machen, egal ob Sie nur kurze Zeit entspannen möchten oder in ihm einen langen Abend genießen wollen. Wie all unsere Produkte aus der Core Kollektion haben wir auch hier unser komfortables Cane-line SoftTouch® Material mit QuickDryFoam® kombiniert. Dies gibt unseren pflegeleichten Gartenmöbeln einen Aussehen, das normalerweise nur Möbeln im Innenbereich vorbehalten ist. Die Core Collection wurde von den dänischen Designern Foersom & Hiort-Lorenzen MDD kreiert.

